

1965

ponerla?

Sr. Prof. Dr. Dn. Pedro de Palol
Valladolid

Muy respetable Prof. Palol:

aquí tiene Ud. las memorias primeras de nuestra actividad en el pasado año de excavaciones.

Por mis amigos de Vitoria sé que la memoria de Oro para el Congreso, resultó de bastante interés. El material creo que es de primera calidad porque, sobre todo la cerámica, va a permitir ver un poco claro en estos del Bronce y del Hierro, creo que casi más para el Bronce y por tanto para los enigmáticos dólmenes.

En la memoria recojo los comienzos de una excavación nuestra en " Los Husos ", un covacho muy grande y cuya cerámica creo que podrá dar también perfiles y decoraciones, porque hasta ahora andamos metidos en una obscuridad empleando nada más que fragmentos pequeños de decoración que dicen muy poco.

Se va a crear en Bilbao un Museo de Historia del País y creo que las primeras plantas van a acoger el material de prehistoria

[Faint handwritten signature]

20PA
Etnografía, lo cual resultará seguramente beneficioso, al menos para los estudiosos porque el material estará conservado en forma clara y no amontonado. Por lo demás no creo que podamos hacer nada respecto de subvenciones para excavaciones. De alguna manera se van resolviendo los problemas ya que Ernesto Nolte ha conseguido en la Diputación, una subvención para el trabajo de Ranes y esto tal vez sea un camino que se pueda utilizar más tarde.

Entre él y yo hemos acometido, como ve en la memoria, una cueva sepulcral y vamos a trabajar en el resto de las sepulcrales de Vizcaya hasta conocer al menos un poco esa otra parte del tiempo de los dólmenes, a cuyos materiales se asemejan. Para la próxima campaña, enviaremos a Ud. las solicitudes como siempre. Yo creo que esto nos dará algo más de luz que los dólmenes pero me parece que la solución estará, como en Alava, en la excavación de los poblados. Lástima que en Vizcaya, no se conozcan hasta la fecha, más que el de Navarniz que no dió ningún rastro válido.

Sería estupendo poder plantear estos problemas en el próximo Symposium de Prehistoria del País Vasco en Pamplona, pero mucho me temo que no se pueda. Con el mayor respeto le saluda

Fra V. Apellániz